

# ALERTA

**H**acemos un nuevo año, un año nuevo... todo igual. La Juventud, esperanza dora y optimista, canta y ríe. Es el relevo, ellos, la Guardia Joven, de nosotros, Vieja Guardia.

Cuando estás tú, alegre, semilla de una España que sueña, nos mira a los ojos, te entregamos como consigna de continuidad, la seguridad de nuestros corazones con tu sonrisa en los labios. ¿Por qué? ¿Qué queremos?

Lo que somos y queremos se nos está olvidando, pero no deseamos dejar que lo olviden quienes nos rodean.

Si a España le sobreimos con esa seguridad de corazón es porque la queremos sin gustarnos, y Ella será lo que todos y cada uno de nosotros -los falangistas, españoles, sin distinción de clases y colores, ¿qué importa el color si cada uno lucha por hacer este trozo de cada hondo más grato a sus hermanos los españoles? - queremos que sea.

Nosotros, los de mi Falange, no tenemos culpa de que haya camaradas que se les venga la idea de hablar de usted y suban los peldaños apoyados en la camaradería de los hombres de buena voluntad, llevando como distintivo una camisa sucia, del color que tanto queremos y respetamos.

Tú, que pisas incierto ambiente, vuelve tus ojos y observa como te mira la juventud que te pide cuenta de tus actos, porque fuiste el hermano mayor que la enseñaste a ser español para después dejarla a la deriva. Revaloriza tus actos que aunque sean menos lucrativos serán más sinceros y sentirás el sonreír de españoles jóvenes que te miraran con orgullo de ser tu camarada menor.

año nuevo... todo no puede ser igual, queremos y nos quieren; somos españoles, somos falangistas.

Contagiémonos de la sonrisa clara y limpia de los que nos siguen y seguirán. ¿Verdad que parece que el Señor nos sonríe?

Camaradas jóvenes, viejos camaradas, España nos necesita, pero sinceros, optimistas, leales... por Ella adelante.

año nuevo, vida falangista. Vida nueva.

¡ARRIBA ESPAÑA !!

"España tiene que aposentarse su unidad y su vigor sobre las anchas espaldas de una moral nacional, optimista y rígida. Ser español no es una desgracia, sino un espléndido regalo de la vida. Regalo en peligro y en riesgo permanente, que solo puede ser retentido y conservado nutriendolo todos los días con una moral de sacrificio por la Patria"

Dedesa Ramos.